

GEZIELTE KARRIEREPLANUNG IN DER PROMOTIONSPHASE
TARGETED CAREER PLANNING DURING THE DOCTORAL PHASE



CAREER SERVICE

Gießener Graduiertenzentrum Kulturwissenschaften (GGK)
International Graduate Centre for the Study of Culture (GCSC)



ERFOLGREICH IN DIE KARRIERE STARTEN – DER GGK/GCSC CAREER SERVICE FÜR PROMOVIERENDE

Für Promovierende folgt auf Jahre der intensiven Auseinandersetzung mit einem Thema eine Zeit des biografischen Umbruchs und der beruflichen (Neu-)Orientierung. Der GGK/GCSC Career Service gibt Ihnen Instrumente für die Vorbereitung auf den Berufseinstieg an die Hand, damit Sie diesen strategisch planen und den Übergang ins Berufsleben erfolgreich gestalten können.

Für die Entwicklung beruflicher Perspektiven spielen zahlreiche Faktoren eine Rolle. Je eher sie erkannt und analysiert werden, desto früher kann mit einer gezielten Karriereplanung begonnen werden. Dazu gehört es, sich mit den eigenen Interessen, Qualifikationen und Werten auseinanderzusetzen und diese bei beruflichen Entscheidungen mit einzubeziehen.



In Zeiten, in denen eine Karriere im wissenschaftlichen Bereich nicht mehr die einzige Option für kulturwissenschaftliche Doktorand:innen ist, hat mir das Angebot des Career Service geholfen meine Skills und beruflichen Wünsche zu reflektieren, Entwicklungschancen aufzuzeigen und Stärken auszubauen, um mich so bestmöglich für den deutschen Arbeitsmarkt auch außerhalb der Academia vorzubereiten.

– Annika Stendebach



In times when a career in academia is no longer the only option for doctoral candidates in cultural studies, the programme offered by the Career Service helped me to reflect on my skills and career aspirations, to identify development opportunities and to build on my strengths in order to prepare myself in the best possible way for the German job market, including beyond academia."

– Annika Stendebach

A SUCCESSFUL CAREER START - THE GGK/GCSC CAREER SERVICE FOR DOCTORAL RESEARCHERS

For doctoral students, years of intensive study of a topic are followed by a period of biographical changes and professional (re)orientation. The GGK/GCSC Career Service provides you with tools to prepare for your career entry, so that you can plan it strategically and make a successful transition into professional life.

Numerous factors play a role in the development of career perspectives. The sooner they are recognized and analyzed, the sooner you can begin targeted career planning. This includes looking at your own interests, qualifications and values and taking these into account when making career decisions.

UNSER ANGEBOT IM CAREER SERVICE

Durch Workshops und Seminare sollen die berufliche Orientierung und die persönliche Zielfindung von Promovierenden unterstützt werden. Dazu hält der Career Service ein breites Angebot für Sie bereit, das sich aus Veranstaltungen zur persönlichen Standortbestimmung und beruflichen Orientierung sowie Methoden- und Kompetenzworkshops zusammensetzt.

Neben verschiedenen Workshops können Sie im Career Service aus einem breiten Informations- und Beratungsangebot wählen, das Sie individuell auf Ihrem persönlichen Karriere- und Lebensweg unterstützt. Dazu zählen beispielsweise die Career Service Sprechstunde, in der wir Sie bei der Wahl passender Workshops beraten. Außerdem bieten wir in Kooperation mit dem Hochschulteam der Arbeitsagentur Gießen verschiedene individuelle Beratungsmöglichkeiten, um Sie auf das Zusammentreffen mit prospektiven Arbeitgeber_innen vorzubereiten.

Lernen Sie, wie Sie Ihre Bewerbungsstrategie optimieren, erfolgreiche Karrierewege inner- und außerhalb der Wissenschaft einschlagen oder Ihre Soft Skills für den Arbeitsmarkt schärfen.

WHAT WE OFFER IN THE CAREER SERVICE

Workshops and seminars are designed to support the professional orientation and personal goal setting of doctoral candidates. For this purpose, the Career Service offers a wide range of events for personal and professional orientation as well as methodological and competence workshops.

In addition to various workshops, you can choose from a wide range of information and advice at the Career Service, which will support you individually on your personal career and life path . This includes, for example, the Career Service office hours, where we advise you on the choice of suitable workshops. In addition , in cooperation with the university team of the Employment Agency Giessen, we offer various individual counseling opportunities to prepare you for meeting prospective employers.

Learn how to optimize your application strategy, embark on successful career paths within academia and beyond in science or sharpen your soft skills for the job market.



ENTDECKEN SIE IHRE ZUKUNFTSCHANCEN

Besuchen Sie unsere Webseite, um sich über die [aktuellen Angebote](#) zu informieren und sich für die Workshops anzumelden. Dort finden Sie auch eine Stellenbörse, die Ihnen eine Auswahl an [aktuellen Stellenanzeigen](#) aus den Bereichen Forschung und Lehre, Wissenschaftsmanagement sowie dem nicht-akademischen Arbeitsmarkt präsentiert.

Ihr erfolgreicher Karrierestart beginnt hier – mit dem GGK/GCSC Career Service für Promovierende.

Das Programm des Career Service wird in Deutsch abgehalten, um Sie auf den deutschen Arbeitsmarkt vorzubereiten.

DISCOVER YOUR FUTURE OPPORTUNITIES

Visit our website to find out about [current offers](#) and to register for workshops. There you will also find a [job portal](#) that presents a selection of current job advertisements in the areas of research and teaching, science management, and the non-academic job market.

Your successful career start begins here – with the GGK/GCSC Career Service for doctoral studies.

Please note: The Career Service programme is held in German to prepare for the German Job market.

Bei Fragen stehen wir gerne zur Verfügung!

Wir helfen Ihnen gerne dabei, die Promotionsphase für eine gezielte Karriereplanung zu nutzen.

If you have any questions, please contact us!

We are happy to help you use the doctoral phase for targeted career planning.




GGK/GCSC Career Service

Justus-Liebig-Universität Gießen
Gießener Graduiertenzentrum Kulturwissenschaften (GGK)
International Graduate Centre for the Study of Culture (GCSC)
Otto-Behaghel-Straße 12
D-35394 Gießen

Abb.: ©GCSC

Ansprechpartnerin/Contact:

N.N.

 +49 (0) 641 / 99 300 24

 ggk@ggk.uni-giessen.de

 uni-giessen.de/de/fbz/ggkgcsc/support/career-service

 [Newsletter Anmeldung/Subscription](#)



Gießener Graduiertenzentrum
Kulturwissenschaften



International Graduate Centre
for the Study of Culture